

《单词百科:payer是什么意思?payer怎么发音?payer的解释和用法》

英语单词payer是什么意思?payer怎么读?payer怎么发音?简答网为您整理了payer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



payer怎么读

payer的读音:[pe (r)]

payer的意思

1、n.付款人，交款人;

payer的相关词组

1、tax payer 纳税人;

payer的近义词

- 1、bursar n. (大学等的) 财务主管;奖学金获得者;
- 2、client n.客户;委托人; 计 客户机;
- 3、customer n.顾客;家伙;
- 4、financier n.金融家 , 财政家;资本家;投资家;
- 5、paymaster n.发薪人员 , 工薪出纳员;

payer的双语例句

- 1、Visibility to tax payer increases accountability.

可见性能提高纳税人的纳税义务.

- 2、However, the acceptor or the payer shall still remain liable to the bearer.

但是, 承兑人或者付款人仍应当对持票人承担责任.

- 3、The duty payer shall sign for the customs duty payment form upon its receipt.

纳税义务人收到税款缴款书后应当办理签收手续.

- 4、There are three parties to a money order : the remitter (payer), the payee and drawee.

汇款单涉及三方: 汇款人 (付款人)、收款人、受票人.

- 5、I have always been a good payer and have never gone into debt.

我一直及时付款 , 从未欠债.

- 6、You cannot lift the wage earner by pulling down the wage payer.

你 cannot 通过从发工资的那里直接抽取金钱来援助工薪阶层.

- 7、The firm was owed around £ 300,000 by late payers.

该事务所被拖欠了约30万英镑.

- 8、Lower interest rates pleased millions of mortgage payers.

利率下调让数百万抵押贷款还款人感到高兴。

9、Applicant has the duty to pay testing expenses in case the payer rejects the payment.

如果申请单位与付款单位不同,付款单位拒绝付款时,申请单位有责任付款.

10、The tax payable shall be withheld from the amount paid by the payer each time.

税款由支付人在每次支付的款额中扣缴.

11、I have always been a good payer and have never gone into debt...

我一直及时付款,从未欠债。

12、I do not think the tax payer was very happy about that.

我认为纳税人对此不会很乐意的.

13、Under special circumstances, the payer draws up invoices for the payee.

特殊情况下,由付款方向收款方开具发票.

14、But I think he is a very intelligent payer and he can adapt.

不过我想他是一个非常聪明的球员,他能够适应的.

15、In case the tax payer has more category of income, state them separately.

同一纳税义务人有多项所得时,应分别填写.

16、He is well known as a slow payer.

他是出名的债务拖欠者.

17、I am a tax payer and I pay your salary.

我是纳税人,我付给你工资.

18、The company are not very good payers (= they are slow to pay their bills, or they do not pay their employees well) .

这家公司财务支付信誉不佳。

以上是简答网为您整理的payer怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于payer的用法、payer的释义、payer的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/payer>

